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Srta. Lucía Montoya procede a dar la bienvenida a los directores, directoras y 1 
miembros de las diferentes Juntas Educativas y Administrativas del cantón. Recalca 2 
que el director de la Escuela José E. González Vindas ya realizó en una sesión la 3 
rendición de cuentas correspondientes. 4 
 5 
Inicia con las presentaciones la Licda. Isabel Vindas Vindas, Directora del Jardín de 6 
Niños José E. González Vindas agradeciendo la oportunidad brindada para brindar 7 
la rendición de cuentas de la Junta de Educación de este kínder 8 
 9 
En este acto se hace presente la Dra. Carmen Castro, Supervisora del Circuito 06, 10 
Dirección Regional de Educación de Heredia, a la cual la Srta. Lucía Montoya le 11 
cede el uso de la palabra. 12 
 13 
Dra. Carmen Castro da las buenas noches y agradece la respuesta a la petición 14 
de dicha rendición de cuentas de los centros educativos y así querer iniciar este 15 
trabajo de realizar vínculos y trabajar en equipo poniendo el color de la bandera 16 
de lado y velando por el bienestar de los niños y jóvenes del cantón. 17 
 18 
Continúa la presentación mencionada: 19 
 20 

 21 
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 24 



3 
 

 1 
 2 
 3 

 4 

 5 
 6 



4 
 

 1 
 2 

 3 

 4 
 5 



5 
 

 1 

 2 

 3 



6 
 

 1 
 2 

 3 

 4 

 5 
 6 
 7 



7 
 

 1 

 2 
 3 

 4 

 5 
 6 



8 
 

 1 

 2 

 3 

 4 
 5 
 6 
 7 



9 
 

 1 

 2 

 3 

 4 
 5 



10 
 

 1 

 2 

 3 

 4 



11 
 

 1 
 2 

 3 

 4 

 5 
 6 



12 
 

 1 

 2 

 3 

 4 
 5 
Sra. María Isabel Vindas comenta que este kínder fue escogido por el área de 6 
Heredia para un proyecto que posee el Ministerio de Educación llamado Tecno 7 
Ambiente, el cual pretende llevar la tecnología a temprana edad, dotando de 8 
computadoras ya sea Tablet o de un centro de computación dentro de cada aula, 9 
para lo cual se posee depositado un monto por ¢41.000.000.00 millones de colones. 10 
 11 
Srta. Lucía Montoya recalca que la exposición siempre es muy concisa y puntual y 12 
es de gran alegría escuchar que poseen cuatro estrellas en  bandera azul 13 
ecológica 14 
 15 
Prosigue el orden con la presentación de las Escuela Neftalí Villalobos Gutiérrez 16 
para la cual la Licda. Heidy León Chaves, Directora de dicha institución, da las 17 
buenas noches y externa que es la primera vez en treinta años que procede a 18 
brindar dicha rendición. Alude que por el momento no se encuentran los miembros 19 
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de la Junta, los cuales prácticamente son nuevos, pero que son excelentes 1 
miembros de la comunidad, dispuestos a colaborar realizando un trabajo en 2 
equipo. 3 
 4 

 5 
 6 

 7 
 8 

 9 
 10 

 11 



14 
 

 1 

 2 
 3 

 4 
 5 

 6 
 7 

 8 
 9 



15 
 

 1 
 2 

 3 

 4 
 5 

 6 
 7 
 8 



16 
 

 1 
 2 

 3 
 4 

 5 
 6 

 7 
 8 



17 
 

 1 
 2 

 3 
 4 

 5 

 6 
 7 



18 
 

 1 
 2 

 3 
 4 

 5 
 6 

 7 



19 
 

 1 
 2 
Sra. Heidy León indica que esta escuela no posee patronato escolar sino que todo 3 
lo maneja la Junta de Educación y un grupo de padres que les gusta cooperar, 4 
esto debido a la dificultad de conformar la misma. Menciona que 5 
académicamente esta escuela puede competir con otra de horario ampliado ya 6 
que poseen todas las materias especiales requeridas, solo que la infraestructura no 7 
lo permite. Comenta que a los todos los niños se les brinda servicio de comedor los 8 
cinco días siendo que los treinta días del mes todos los menú son diferentes. Alude 9 
que intentaron entrar a robar por lo cual tuvieron que reforzar con lámina electro 10 
soldada el portón y también así evitar un peligro para los niños ya que el Rincón de 11 
Ricardo es un sector con problemática de drogadicción. Señala que para la 12 
graduación de los sextos años se colaboró con los chicos dándoles la cena. 13 
Menciona que el día de hoy mediante correo oficialmente le entregaron la 14 
escritura del lote para la construcción de la escuela con un área de 3.400m 15 
cuadrados. Alude que el centro educativo se encuentra en muy malas condiciones 16 
por lo que necesita declararla en emergencia por parte del Ministerio de Salud y 17 
así el Ministerio le dé prioridad a las escuelas que se encuentran en esta condición. 18 
Agradece a todos la escucha de su presentación.  19 
 20 
Srta. Lucía Montoya externa su alegría de saber que ya se haya materializado la 21 
compra del lote, lo cual es muy merecido por la comunidad del Rincón de Ricardo, 22 
indica que si la Administración o este Concejo pueden hacer cierta presión política 23 
para que se lleve a cabo dicha construcción colaboraran. 24 
Sr. Osvaldo Gómez da las buenas noches a todos los presentes aludiendo que es 25 
un honor tener a todos presentes. Menciona que es la primera vez que se realiza 26 
una rendición de cuentas de la Escuela Neftalí y externa su agradecimiento por la 27 
presentación tan satisfactoria. Así mismo comenta que este Concejo en atención 28 
a la situación puede adoptar un acuerdo de solicitar a los señores diputados de 29 
esta provincia acojan dicha declaratoria de emergencia y llevada hasta las 30 
instancias superiores del Ministerio de Educación para que se haga realidad. 31 
 32 
Sr. Fernando Corrales da la bienvenida a todos los presentes y representantes de 33 
centros educativos. Alude que escuchando a la directora se llena de esperanza 34 
pero a la vez se viene a corroborar que dicha escuela  se encuentra en riesgo y en 35 
la misma no vale la pena invertir recursos en infraestructura, comenta que en algún 36 
momento solicitó a un desarrollador que realizara una evaluación específicamente 37 
en la parte eléctrica, instalaciones de la cocina y tanque de gas, siendo el 38 
resultado de esta sumamente riesgoso. Comenta que si el Ministerio de Salud realiza 39 
una inspección procederían con el cierre de la escuela lo cual no es el camino 40 
correcto para lograr el objetivo, siendo que se puede abordar desde la Comisión 41 
de Emergencia Local encabezada por la Alcaldía Municipal y que desde la 42 
Federación de Municipalidades de Heredia funciona la Secretaria Técnica de la 43 
Comisión Regional de Emergencias, desde donde se pudiese colaborar. Alude que 44 
lo que han logrado hasta el día de hoy es admirable por lo cual los felicita. 45 
 46 
Seguidamente la presentación de la escuela de Miraflores, para lo cual la Dra. 47 
Carmen Castro indica que la señora Argentina Rodríguez, Directora de esta 48 
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institución no pudo asistir debido a problemas de salud por lo que la Sra. Albis 1 
Guerra, Profesora de Informática Educativa procederá a realizar la exposición 2 
siguiente: 3 
 4 
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 6 
Sra. Lucila Fonseca recalca el orgullo que se siente al conocer como hacen tantas 7 
maravillas con tan pocos recursos y como logran los directores enlazarse con la 8 
comunidad para obtener mucho más. Considera que hay que apersonase a los 9 
diferentes centros educativos y ver lo que han logrado. Comenta que esta 10 
institución ha progresado mucho y más que todo en la parte ambiental. Destaca 11 
el apoyo por parte de la Administración Municipal en todas las actividades que se 12 
realizan en conjunto con las instituciones educativas. 13 
 14 
Sr. Osvaldo Gómez agradece la valentía de la profesora al realizar dicha 15 
presentación por lo cual al igual que las anteriores se merece un aplauso por el 16 
acto. 17 
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 1 
Para finalizar continua la presentación de la Junta Administrativa del Liceo Mario 2 
Vindas Salazar para la cual el Lic. Luis Fernando Vega Matamoros, Director del Liceo 3 
da las buenas noches a todos los presentes y comenta que inicio labores el 16 de 4 
julio del año 2012 con muchas ganas y deseos de colaborar con la comunidad, 5 
realizando un diagnostico institucional en las diferentes áreas, siendo el mayor 6 
problema a la fecha la infraestructura. Alude que espera que para el año 2015 se 7 
finalice las obras o proyectos de esta institución. Recalca que en el 2012 se inició el 8 
proyecto de embellecimiento de la institución educativa en tres etapas, con la 9 
ayuda de personal docente y administrativo, siendo que hoy se posee un gimnasio 10 
totalmente diferente, la institución pintada y la ampliación del comedor estudiantil 11 
a 120 espacios, así mismo la pintura de todos los techo como el del gimnasio lo cual 12 
se está coordinando con el Comité Cantonal de Deportes. Señala que se convirtió 13 
el área de la Biblioteca en un centro de Recursos para el aprendizaje con ayuda 14 
del Ministerio de Educación por un monto de casi ¢10.000.000.00 millones de 15 
colones. En el área de Taller de Técnicas de Oficina y con presupuesto de este 16 
municipio se logró dotarlo de 40 máquinas nuevas. Así mismo se ha logrado 17 
embellecer doce aulas, Educación Musical, Artes Plásticas, Secretaria, Biblioteca, 18 
etc. Hace entrega del Plan Anual de Trabajo 2015, donde se hace alusión a las 19 
principales necesidades del centro educativo y comunidad estudiantil, esto para 20 
que sea de su análisis en una sesión posterior, de igual manera entrega el oficio DIR-21 
LMVS-063-2015, donde se menciona mejores realizadas. Indica que se han venido 22 
instalando tapias frente al gimnasio ya que estos espacios permitían que ingresaran 23 
jóvenes problemáticos, por lo cual solicita colaboración para que los agentes de 24 
la Policía Municipal brinden servicio frente a la institución. Agradece porque 25 
cuando ha necesitado coordinar acciones con el ex ministro y la actual Ministra se 26 
le ha colaborado en lo necesario. 27 
 28 
Sr. Minor Garita, Vicepresidente de la Junta indica que presentaran es un Informe 29 
Anual de la gestión realizada en el año 2014 con proyecciones al 2015, siendo la 30 
misma presentada ante la Junta de Profesores. 31 
 32 
Sr. Alberto Rosales, Tesorero, da las buenas noches y procede a realizar la 33 
presentación del informe correspondiente: 34 
 35 

 36 
 37 
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Srta. Lucía Montoya expresa que verdaderamente está muy agradecida con dicha 5 
exposición y alude posee una alta expectativa con el Comité Cantonal de 6 
Deportes para que este pueda colaborar en relación a infraestructura y 7 
mantenimiento del gimnasio para el beneficio elemental de los colegiales y 8 
eventualmente de la comunidad en general. 9 
 10 
Sra. Lucila Fonseca externa su emoción al ver como se están reforzando todos los 11 
talleres en el colegio, siendo una de las filosofías del Sr. Mario Vindas y que se le está 12 
dando el énfasis adecuado para la juventud  para desarrollarse, por lo cual 13 
agradece toda esta actuación por parte de los directores y los miembros de las 14 
Juntas de Educación y Administrativas. Indica que comunicará a la Dirección 15 
Regional el ejemplo que es la Sra. Carmen Castro para estos centros educativos, 16 
esperando que esto se lleve a cabo en todas las instituciones. 17 
 18 
Sr. Fernando Corrales manifiesta que el día de hoy se ha vivido una sesión 19 
importante para recordar durante mucho tiempo, ya que si bien es cierto este 20 
Concejo se ha abocado durante mucho tiempo a analizar aspectos de seguridad 21 
e infraestructura, etc, siendo ejemplarizante lo que se ha vivido hoy por el sinónimo 22 
de trasparencia, interés e integración en un campo tan sensible como es la 23 
educación, externando que desde la Federación se está en coordinación con la 24 
Dirección Regional de Educación iniciando un proceso de capacitación a los 25 
miembros de Juntas y a los Concejo Municipales. Le queda un vacío sobre la 26 
conformación del Consejo Cantonal  de Coordinación Interinstitucional (CCCI) 27 
inmerso dentro de la Ley 8801 Ley de descentralización y participación ciudadana, 28 
quedándose este cantón rezagado en ese proceso, habiéndose iniciado el año 29 
pasado siendo el gran ausente el sector educativo. Alude se debe retomar el tema 30 
con MIDEPLAN. 31 
 32 
Sr. Bernardo Porras indica que los recursos para los centros educativos son pocos 33 
pero los informes demuestran que han logrado realizar un buen uso de los mismos. 34 
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Alude es preocupante cuando no hay miembros para conformar las juntas. Señala 1 
que es aunque muchas veces no se puede colaborar con recursos existen otras 2 
maneras de apoyar por medio de otras instancias. Sobre los Consejos Cantonales 3 
de Coordinación Interinstitucional (CCCI) se retomó el año pasado con el apoyo 4 
de la Federación de Municipalidades y le hubiese gustado contar con más 5 
asistencia de los diferentes directores de colegios y escuelas. Felicita a todos los 6 
miembros de las Juntas los cuales sacan su tiempo para formar parte de las mismas 7 
y sacar adelante el trabajo que corresponda con el compromiso necesario. 8 
 9 
Sr. Osvaldo Gómez manifiesta que recuerda el director del Colegio anteriormente 10 
había solicitado un voto de apoyo a este Concejo cuando presentó el diagnostico 11 
de necesidades para que así fuese dirigido al Ministerio por lo cual   indica que si 12 
eventualmente ocupase otro acuerdo para fortalecer la gestión que se está 13 
desarrollando él como regidor estaría dispuesto a apoyar siendo vehementes con 14 
las necesidades del cantón. 15 
 16 
Sra. Carmen Castro agradece la solidaridad, colaboración y ciudadanía que todos 17 
muestran en este trabajo, así mismo a los miembros del Concejo Municipal. Procede 18 
a presentar a la nueva directora de la Escuela José E. González, Sra. Margot 19 
Villalobos Villalobos. Añade que lamentablemente contradice lo que mencionó el 20 
Sr. Fernando Corrales, ya que ella sí estuvo presente en la sesión del CCCI el año 21 
pasado.  22 
 23 
Sra. Margot Villalobos agradece la oportunidad e indica que tuvo el placer de estar 24 
presente en la rendición de cuentas de la Alcaldía y que ella el próximo año 25 
realizara su parte en esta exposición, la cual es una novedad para ella. Consulta 26 
cuando inicia la elaboración del Presupuesto a lo que la Srta. Lucía Montoya le 27 
indica que debe iniciar en el mes de abril y presentarse en setiembre para 28 
aprobación. Recalca que las puertas de este Concejo siempre están abiertas para 29 
lo que se necesite en relación a resolver necesidades de los centros educativos. 30 
 31 
Sr. Luis Fernando Vega reconoce que en la institución funciona lo que es el Comité 32 
de armonía con la naturaleza y se ha progresado con la adquisición de diferentes 33 
estrellas como lo es bandera azul y la construcción de piletas. 34 
 35 
Srta. Lucía Montoya agradece a todos la presencia para esta rendición y así mismo 36 
recuerda que el próximo 15 de abril del corriente se llevará a cabo la capacitación 37 
sobre el funcionamiento de las Juntas por parte del MEP y la Federación por lo que 38 
sería muy grato contar con la presencia de los mismos como oyentes en esta tan 39 
importante sesión, por lo que posteriormente estará remitiendo la invitación. 40 
 41 
CAPITULO IV. Cierre de Sesión 42 
 43 
AL SER LAS VEINTE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA VEINTICINCO DE MARZO 44 

DEL AÑO DOS MIL QUINCE, SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 45 

NÚMERO CERO SEIS- QUINCE- E 46 

 47 

    48 

Srta. Lucía Montoya Quesada                     Sra. Lineth Artavia González 49 
      Presidente Municipal                                     Secretaria Concejo Municipal  50 
 51 

  -------------------------------------------última línea-------------------------------------------------- 52 


